
ガイダンスセンター主催  

「第 1回進路ガイダンス」 

 

令和 3年 5月 21日(金)放課後、本校ガイダンスセンターに、アドバンスパートナー株式

会社取締役の師岡賢二氏を迎え、進路ガイダンスを開催しました。(株)アドバンスパートナ

ーは高校の進路ガイダンスや大学説明会を開催する会社で、師岡さんはミッケルという進

路相談サイトの進路相談員として、たくさんの高校生の進路相談を受けています。 

今回は「オープンキャンパスについて」お話しし、後半は一人一人の個別の相談となりま

した。大学側からは聞くことのできないオープンキャンパスの真実や、オープンキャンパス

で見ておくべきこと・聞いておくべきことなどを知ることができました。参加者は積極的に

質問し、自分の進路実現に向けて有意義な情報を得ることができたと思います。 

 

 

参加生徒の感想 

〇オープンスクールはいい面だけしか見えないから、学園祭の方が、生徒像が見えるという

ことがわかりました。学園祭があるなら、ぜひ行ってみたいです(３年ＡＲさん) 

〇話を聞いて、進路は早く決めるのはいいことだけど、ここに行けば合格できるからとか、

早く決めるとお金が安くなるからという理由などで選ぶのではなく、自分が進みたい分野

で決めるべきだとわかった。できるだけたくさんの学校を見てみたい。(３年ＡＫくん) 

〇進路のことについていろいろと考え直すことができた。オープンキャンパスに行ったと

き、大学のどこに注目すべきかなどを知ることができたので、受験まで時間が迫っているが、

そのことを参考にして慎重に大学を選ぼうと思った。自分の将来について今は迷っている

が、ギリギリまで悩んで悔いのない選択ができるようにしたい。(３年ＭＫさん) 

〇学科を迷っていたが、何の教科の学科でも大丈夫だと分かって少し安心した。コロナで行

けるかわからないけど、できるかぎりオープンキャンパスに行って、その学校のことを詳し

く聞いたりしていきたいと思う。(３年ＭＭさん) 


